



LE 19 MARS 1646, SAINT VINCENT DE PAUL ARRIVE EN ANJOU POUR 5 JOURS.

JE VOUS REMERCIE DE M'AVOIR ACCORDÉ CETTE AUDIENCE, MONSEIGNEUR.

C'EST NOUS QUI VOUS REMERCIONS, MONSIEUR VINCENT, POUR L'ENSEMBLE DE VOTRE ŒUVRE.

À CETTE ÉPOQUE, L'ÉVÊQUE D'ANGERS EST CLAUDE DE RUEIL. SA SÉPULTURE SE TROUVE ENCORE AUJOURD'HUI DANS LE TRANSEPT DE LA CATHÉDRALE.

PAR VOTRE ACTION, VOUS AVEZ SALVÉ DES CENTAINES DE VIES, MALGRÉ L'ENCHAÎNEMENT DES FAMINES ET DES ÉPIDÉMIES EN ANJOU.

TOUT CELA CUMULÉ AU POIDS DES IMPÔTS TROP LOURDS QUI APPALVIRISSENT NOS PAUVRES OUAILLES.

NOTRE SOUVERAIN DEVRAIT NOUS ÉPARGNER SES CONFLITS AVEC LES PUISSANCES ÉTRANGÈRES. MAIS QUE VOULEZ-VOUS...

JE VAIS MAINTENANT REJOINDRE LES FILLES DE LA CHARITÉ À L'HÔPITAL SAINT-JEAN.

PARIS, 1638.

MONSIEUR VINCENT, UNE LETTRE D'ANGERS VIENT D'ARRIVER.

LES ADMINISTRATEURS DE L'HÔTEL-DIEU SOUHAITERAIENT QU'ON EN REPRENNE LA GESTION.

JE VAIS DEMANDER À M^{LE} LE GRAS* DE S'Y RENDRE.

* M^{LE} LE GRAS, LOUISE DE MARILLAC, EST LA VEUVE DE M. LE GRAS.